
多目的・フラット議場の課題に関する意見交換について 

 

新庁舎の基本設計については、嘉麻市新庁舎施設整備等審議会における慎重な

審議を経て、平成２９年２月に中間答申を頂いております。 

 この中間答申の中において、多目的・フラット議場等の設置検討についても明言さ

れており、この検討が必要になります。 

 一方、この検討にあたり、多目的・フラット議場については、他自治体の関係者の発

言によると、次のような課題があると言われており、これらの課題の整理が必要になりま

す。 

 このため、本審議会において、これらの課題等に関するご意見を聞かせて下さいま

すようお願いします。 

 

【多目的・フラット議場の課題といわれるもの】 

◇フラット議場では、顔が見えず対話がしにくい。 

◇傍聴人と議場の区分が近くなりすぎる。セキュリティ確保の点でよくない。 

◇議会以外の多目的利用の具体例は。 

 

（3）実施設計の進捗状況等について検討資料 

 


